



**PDAM BATIWAKKAL TAMBAH
USIA, BUPATI BERAU MINTA
TINGKATKAN PELAYANAN DAN
PERTAHANKAN PRESTASI**

PDAM BATIWAKKAL TAMBAH USIA, BUPATI BERAU MINTA TINGKATKAN PELAYANAN DAN PERTAHANKAN PRESTASI

TANJUNG REDEB – Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Batiwakkal menggelar perayaan Ulang Tahun ke 41, di Taman Bukit Maritam, Jalan Pulau Sambit, Tanjung Redeb, Kamis (18/4/2024).

Dalam perayaan tersebut, turut hadir Bupati Berau, Sri Juniarsih didampingi Wakil Bupati Berau, Gamalis beserta unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Berau.

Direktur PDAM Batiwakkal, Saipul Rahman mengungkapkan rasa syukurnya atas bertambahnya usia Perumda Batiwakkal yang memasuki ke-41 tahun yang awal mulanya didirikan pada 18 April 1983 yang lalu.

“Saya berterima kasih dan memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Purna Pimpinan Dirut PDAM Batiwakkal atas kontribusinya dari dulu hingga sekarang membangun PDAM menjadi lebih baik,” ucapnya.

Dirinya menyampaikan perayaan ulang tahun ini dilakukan di lokasi pertama berdirinya PDAM Batiwakkal ini.

“Kami memilih tempat ini sebagai bentuk untuk mengenang dan mengingat kembali awal mula perjalanan PDAM Batiwakkal,” tuturnya.

Sementara itu, Bupati Berau, Sri Juniarsih Mas yang juga selaku Kuasa Pemilik Modal (KPM) Perumda Air Minum Batiwakkal, mengatakan bahwa selama 41 tahun ini, Perumdam telah menunjukkan kinerja yang semakin baik dalam memenuhi kebutuhan air bersih bagi masyarakat di Kabupaten Berau.

Lanjutnya, peningkatan cakupan pelayanan, kualitas air, serta efisiensi operasional yang dilakukan patut diapresiasi.

“Pencapaian ini merupakan hasil kerja keras dan dedikasi seluruh jajaran Perumdam Batiwakkal Berau



Suasana perayaan Ulang Tahun ke-41 PDAM Batiwakkal, di Taman Bukit Maritam, Jalan Pulau Sambit, Tanjung Redeb, Kamis (18/4/2024).

dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tuturnya.

Sri juga mengapresiasi Direktur Perumdam Batiwakkal Berau beserta jajarannya yang telah berhasil mendapatkan penghargaan berupa TOP BUMD Awards 2024 Bintang 5.

“Semoga prestasi ini dapat dipertahankan dan ditingkatkan lagi,” ucapnya.

Selain itu, Sri menyebut juga sebagaimana laporan hasil audit kinerja BPKP tahun 2022 telah memperoleh nilai tertinggi se Kalimantan Timur dengan nilai 3,795 kategori Sehat.

“Dan hasil laporan audit KAP tahun buku 2023 menyatakan laba perusahaan sebesar Rp.5,27 Miliar. Ini pencapaian yang luar biasa,” katanya.

Kendati demikian, sebagaimana target yang tertuang dalam RPJMD (2021- 2026) yaitu penambahan 25.000 sambungan baru, Pemkab Berau terus melakukan upaya penambahan sambungan rumah setiap tahun dan perluasan jaringan perpipaan serta berupaya untuk meningkatkan kapasitas IPA, baik di wilayah perkotaan maupun di kecamatan.

Diakuinya, Perumda Batiwak-

kal Berau telah melakukan pemasangan sambungan sebanyak 38.008 SR per Maret 2024.

Sri menyampaikan, pada tahun 2024 ini, DPUPR akan melanjutkan kembali pembangunan Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) di Singkuang untuk melayani penambahan pelanggan di wilayah perkotaan.

Selain itu juga akan melanjutkan pembangunan SPAM di Labanan, serta membangun beberapa fasilitas air bersih di kampung-kampung lainnya. Dikatakannya pada tahun 2024 ini juga Perumdam Batiwakkal Berau telah melakukan program “SR Gratis” dengan jumlah pendaftar kurang lebih 6.350 SR.

“Kemudian, Perumdam juga menargetkan 5.000 SR reguler. Sehingga target sambungan di tahun 2026 dapat segera terpenuhi.

Dirinya berharap adanya dukungan dari masyarakat dan seluruh pihak terkait agar dapat selalu mendukung kinerja Perumdam Batiwakkal Berau dalam menjalankan kegiatan operasionalnya. (ril/dez)

Reporter: Aril Syahrulsyah

Editor: Dezwan

MEDIA KALTIM 4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA
KALTIM**



**MEDIA KALTIM
OPEN
GOLF
TOURNAMENT
• 2024 •**

**27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA**

**HOLE
IN ONE**



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
**150 JUTA &
100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND
PRIZE**



**GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000**

INCLUDE:
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**
REK: 1490021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033



**SOAL DAMPAK POLUSI UDARA AKTIVITAS
TAMBANG BATU BARA CV PMA,
DLH PPU : PERUSAHAAN WAJIB
BERTANGGUNG JAWAB**

**BIJAK DORONG SINERGI PEMERINTAH
ANTISIPASI DAMPAK
DEBU PEMBANGUNAN IKN**





Kepala DLH PPU, Safwana saat diwawancarai. (Robbi/MKN)

SOAL DAMPAK POLUSI UDARA AKTIVITAS TAMBANG BATU BARA CV PMA, DLH PPU : PERUSAHAAN WAJIB BERTANGGUNG JAWAB

PENAJAM PASER UTARA - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Penajam Paser Utara (PPU) akan terus berupaya mengawal komitmen CV Penajam Makmur Abadi (PMA) untuk menyelesaikan dampak lingkungan yang dibuatnya. Utamanya terkait tanggung jawabnya atas polusi udara akibat batu bara yang terbakar hingga menyebabkan bau menyegat ke pemukiman warga Desa Sesulu.

Berbagai pertemuan dan mediasi telah berulang kali dilakukan warga terdampak bersama dengan Pemdes Sesulu dan DLH PPU. Dalam meminta pertanggungjawaban perusahaan pemegang izin usaha pertambangan (IUP) itu beserta dengan seluruh kontraktornya.

Bahkan upaya dilakukan hingga ke Pemprov Kaltim. Namun polusi udara itu terus terjadi, hingga yang terparah pada jelang Idulfitri 2024 kemarin.

Terakhir, Pj Bupati PPU Mak-

mur Marbun turun tangan dalam mencari solusi untuk semua pihak. Dengan memanggil perwakilan perusahaan yang sudah beroperasi sekira 10 tahun tersebut ke Kantor Bupati PPU pada Senin (15/4/2024).

Saat ditanya, Kepala DLH PPU Safwana yang turut hadir dalam pertemuan tersebut, menyampaikan pihaknya penyelesaian masalah ini akan terus berlanjut.

"Saya enggak bisa komentar terlalu banyak dulu. Karena itu baru rapat awal," ucapnya.

Ia menyatakan dalam penyelesaiannya, akan disampaikan secara langsung oleh kepala daerah. Sebab hal ini sudah secara langsung diambil alih.

"Nanti Minggu depan (21/4/2024), langsung Pak Bupati (mengadakan pertemuan tindak lanjut)," sebutnya.

Meski begitu, DLH PPU memastikan akan terus mengawal prosesnya. Karena perusahaan

wajib bertanggung jawab untuk menyelesaikan permasalahan ini hingga tuntas.

"Kami akan menjalankan sesuai dengan prosedur. Kami selama ini sudah menyampaikan ke Gakkum (Penegakkan Hukum) dan DLH Provinsi Kaltim. Selanjutnya dari situ akan ada tinjauan lapangan langsung," jelas Safwana.

Lebih lanjut, hingga saat ini dari beberapa pertemuan dan pengecekan lapangan oleh Pemkab PPU beberapa waktu lalu telah mendapatkan titik terang. Ada beberapa catatan yang memang harus dilakukan oleh perusahaan untuk menyelesaikan masalah dan menjamin kejadian tidak berulang lagi.

"Saya belum bisa bicara banyak soal itu. Yang pasti upaya terus kami lakukan, dan perusahaan wajib bertanggung jawab," tutupnya.

Pewartu : Nur Robbi
Editor : Nicha R



Anggota Komisi I DPRD PPU, Bijak Ilhamdani saat diwawancarai. (Dok MKN)

BIJAK DORONG SINERGI PEMERINTAH ANTISIPASI DAMPAK DEBU PEMBANGUNAN IKN

PPU - Anggota DPRD Penajam Paser Utara (PPU) Daerah Pemilihan (Dapil) Sepaku, Bijak Ilhamdani meminta perhatian pemerintah atas dampak pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN). Salah satunya ialah banyaknya debu dari aktivitas pembangunan berbagai infrastruktur.

Pembangunan infrastruktur IKN di Kecamatan Sepaku hingga kini terus berlanjut. Ada di berbagai sudut wilayah, sesuai dengan perencanaan Pemerintah Pusat yang dilakukan oleh Kementerian PUPR dan berbagai kontraktornya.

Bijak menyebutkan pembangunan IKN di Kaltim ini tentu membawa dampak positif bagi pertumbuhan ekonomi masyarakat. Karena tak sedikit telah memberikan multiplier effect ke berbagai sendi kehidupan masyarakat.,

Namun di sisi lainnya, pembangunan ini juga menimbulkan potensi gangguan kesehatan. Yang nampak jelas ialah masifnya debu yang berterbaran di sekitar lokasi pembangunan dan di jalan yang dilalui kendaraan pengangkut material, hingga ke wilayah pemukiman

penduduk.

“Sama-sama Kita mengetahui, di Sepaku itu banyak debu karena aktivitas pembangunan IKN. Jangan sampai ini berakibat ke masyarakat, dan banyak warga terkena infeksi saluran pernapasan akut (ISPA),” kata Anggota Komisi I DPRD PPU tersebut.

Oleh sebab itu, lanjutnya, pemerintah perlu bertindak sedini mungkin.

Tentu debu yang berterbangan akibat pembangunan IKN dapat memicu ISPA. Khususnya bagi masyarakat yang berada di jalur lintas kendaraan pengangkut material dan warga yang melintasi kawasan pembangunan IKN.

Untuk itu, Bijak mendukung agar masyarakat di wilayah tersebut menggunakan masker untuk mencegah ISPA. Sebagai langkah antisipasi dalam melindungi akibat buruk yang bisa terjadi.

“Jangan sampai sudah banyak kejadian, pemerintah baru mau bertindak,” tandasnya.

Ia menjelaskan bahwa tiga wilayah di Kecamatan Sepaku. Yaitu Kelurahan Pemaaluan, Desa Bumi Harapan, dan Desa Bukit Raya, paling terdampak debu

pembangunan IKN, karena berada di sekitar kawasan inti pusat pemerintahan (KIPP) IKN.

“Pemerintah harus melakukan upaya pencegahan untuk antisipasi penyakit ISPA selama pembangunan IKN,” tegasnya.

Lebih lanjut, ia menegaskan bahwa Pemkab PPU masih memiliki tanggung jawab terhadap masyarakat di Kecamatan Sepaku. Karena sampai saat ini masih sebagai wilayah administrasi Kabupaten PPU.

Tentu sinergi dengan Otorita IKN, untuk mendorong perusahaan-perusahaan yang beroperasi di sana sangat dimungkinkan. Dalam mengambil langkah cepat untuk meminimalisir, atau bahkan meniadakan potensi itu bisa terjadi.

“Kerja sama antara pemerintah kabupaten, pemerintah pusat, dan Otorita IKN itu penting. Karena adanya debu ini merupakan konsekuensi yang tidak bisa dihindari dalam pembangunan. Maka untuk mencegah dampak debu yang berterbangan terhadap kesehatan warga sekitar maupun pekerja proyek harus segera dilakukan,” pungkasnya. (ADV/SBK)

OTORITA IKN BAKAL KELOLA JENJANG PENDIDIKAN DENGAN MODEL PEMBELAJARAN BEYOND SCHOOLING

NUSANTARA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) menyatakan seluruh jenjang pendidikan mulai dari pendidikan anak usia dini (PAUD) hingga perguruan tinggi di wilayahnya akan dikelola langsung oleh Otorita IKN.

Wilayah destinasi IKN mencakup enam kecamatan di Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), yaitu Kecamatan Sepaku di Kabupaten Paser Utara (PPU). Serta di Kabupaten Kutai Kartanegara, yakni Kecamatan Loa Kulu, Loa Janan, Samboja, Samboja Barat, dan Kecamatan Muara Jawa.

“Ada enam kecamatan di wilayah Kaltim yang masuk dalam destinasi IKN, di mana seluruh jenjang pendidikan dari PAUD hingga Perguruan Tinggi akan dikelola langsung oleh Otorita IKN,” ungkap Deputi Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat (Sosbudpemas) Otorita IKN Alimuddin Rabu (17/4/2024).

Ia menyatakan bahwa dengan Keputusan Presiden yang menetapkan IKN sebagai ibu kota negara, semua aset dan perangkat yang terkait akan dikelola oleh Otorita IKN. Namun, tantangannya adalah meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang ada.

“Peningkatan SDM di IKN saat ini berjalan dengan baik, baik untuk tenaga pendidikan maupun tenaga kesehatan, karena hal itu sangat penting,” katanya.

Oleh karena itu, Otorita IKN telah berhasil membuat dan menyusun peta pendidikan, yang akan menghasilkan model-model pendidikan yang berbeda dari yang ada saat ini di IKN. “Model pendidikan yang akan diterapkan akan berbeda, dan kami berharap bahwa model ini dapat menjadi contoh bagi daerah-daerah lain tentang bagaimana melakukan tata kelola pemerintahan yang berbeda, yang kami harapkan akan menjadi lebih baik,” ungkapnya.

Pada sektor pendidikan di IKN, pengelolaannya tidak akan di bawah dinas seperti biasanya, melainkan langsung ditangani oleh pihak terkait. Ini bertujuan untuk mempercepat proses birokrasi dan penanganan yang sebelumnya seringkali memakan waktu lama. Dalam hal tenaga pendidikan atau guru, prioritasnya adalah untuk memiliki tenaga pendidik yang



Pelajar SD di wilayah IKN saat mengikuti FEF yang digagas Kedeputian Sosbudpemas Otorita IKN beberapa waktu lalu. (Otorita IKN)

berkualitas terbaik.

Otoritas IKN telah diberi kesempatan kerja sama dengan sebuah organisasi inovasi pendidikan yang telah lama membantu pengembangan model-model pembelajaran. Saat ini, mereka sedang merancang berbagai model pembelajaran yang akan diterapkan di IKN.

Meskipun begitu, semua model pembelajaran masih akan mengacu pada program merdeka belajar yang ada. Namun, akan disederhanakan agar lebih mudah dipahami dan dapat melayani semua peserta didik dengan baik.

“Salah satu model pembelajaran yang sedang dikembangkan disebut “beyond schooling”, yang artinya tidak hanya terbatas pada lingkungan sekolah saja seperti biasanya,” kata Alimuddin.

Dijelaskannya, di mana ada penduduk, maka sekolah juga harus tersedia. Namun, hal ini akan disesuaikan dengan jumlah penduduk di suatu daerah. Untuk gedung sekolah yang berada di lokasi proyek pembangunan IKN, akan dipindahkan ke lokasi yang lebih sesuai.

Contohnya adalah SDN 020 Sepaku yang lokasinya terkena proyek pengendalian banjir. Sekolah tersebut akan dipindahkan ke lokasi yang lebih baik. Namun, hanya satu sekolah yang akan dipindahkan.

“Meskipun sekolah lainnya tidak dipindahkan, namun perlu adanya peningkatan kualitas tenaga pendidik dan fasilitas gedung sekolah. Gedung-gedung sekolah akan dibangun sesuai dengan kebutuhan peserta didik agar mereka merasa nyaman saat belajar,” jelasnya.

Sementara itu, terkait dengan keberadaan tenaga pendidik dan kepala sekolah di destinasi IKN, pihak terkait telah mengirimkan surat resmi kepada Pemerintah Kabupaten di PPU dan Kukar. Surat tersebut menyatakan bahwa tidak akan ada pergeseran jabatan guru dan kepala sekolah SDN hingga SMP, kecuali untuk peningkatan karier.

Di jenjang SMA/SMK, karena berada di bawah provinsi, permintaan serupa telah diajukan kepada Gubernur Kaltim. Menurut Alimuddin, hal ini dilakukan karena pihaknya sedang berupaya merapikan komunikasi pembelajaran di setiap sekolah.

Upaya tersebut melibatkan kepala sekolah, pengawas, guru, dan orang tua peserta didik untuk membentuk sebuah komunitas belajar yang aktif. Namun, jika ada satu pun pergeseran jabatan, hal itu dapat mengganggu sistem yang sedang dibangun.

Meskipun pihaknya menyadari bahwa hal tersebut merupakan kewenangan daerah, koordinasi yang baik tetap diperlukan untuk menghindari masalah di masa depan. Jika terjadi pergeseran jabatan yang tidak terkoordinasi dengan baik, dapat merusak program-program yang sedang dijalankan.

“Sebagai contoh, pergeseran kepala sekolah di SMPN 2 Sepaku menyebabkan gangguan pada program sekolah digital di IKN karena kepala sekolah penggantinya sedang sakit. Akibatnya, program tersebut tidak terawasi dengan baik dan berdampak negatif pada pelaksanaannya,” demikian Alimuddin. (*/Is)

Pewarta : Nur Robbi

Editor : Nicha R

MEDIA KALTIM 4 TH ANNIVERSARY

MEDIA KALTIM

MEDIA KALTIM
OPEN
GOLF
TOURNAMENT
• 2024 •

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA

HOLE
IN ONE



UANG TUNAI
150 JUTA &
100 JUTA

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



GRAND
PRIZE



GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000

INCLUDE:
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033



Feel the new ambience of The Rich Hotel

Sky Resto

LIVE BAND AND KARAOKE EVERYDAY

4thFLOOR, OPEN : MONDAY TO SUNDAY AT 09.00 - 23.00



DISPORA KUKAR SEGERA GELAR SELEKSI PPLPD 2024

BACA HALAMAN 2



**Selama Libur Lebaran,
Pantai Tanah Merah Samboja
Sumbang PAD Paling Banyak**



Kepala Dispora Kukar, Aji Ali Husni. (Ady/Radarkukar)

DISPORA KUKAR SEGERA GELAR SELEKSI PPLPD 2024

TENGGARONG - Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar), tengah mempersiapkan seleksi untuk memulai program Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga Pelajar Daerah (PPLPD) 2024.

Pada tahun ini, program pelatihan jangka panjang yang rutin digelar ini, akan dilaksanakan untuk 14 Cabang Olahraga (Cabor) dan akan melibatkan 56 atlet muda potensial Kukar.

"Ini sedang kita persiapkan, Insya Allah ini akan segera kita adalah seleksi untuk memilih atlet-atlet pelajar terbaik untuk mengikuti program PPLPD selama setahun," sebut Kepala Dis-

pora Kukar, Aji Ali Husni, Kamis (18/4/2024).

Lebih lanjut, Aji Ali merincikan cabor-cabor yang akan diikuti-sertakan dalam program ini. Di antaranya renang, tinju, atletik, panjat tebing, sepeda, senam, taekwondo, panahan, pencak silat, karate, judo, dayung dan beberapa cabor lainnya.

"Jadi nanti masing-masing cabor mempersiapkan. Kuotanya telah kita tentukan, nanti kita seleksi sesuai kebutuhan," sambungnya.

Nantinya, 56 atlet yang terpilih akan mengikuti pemusatan latihan secara desentralisasi di Tenggarong. Aji Ali juga menambahkan, para atlet yang dibina dalam

program ini juga akan mengikuti Kejuaraan Nasional (Kejurnas) khusus PPLPD.

"Jadi nanti setelah selesai mengikuti program ini, para atlet ini akan kita kembalikan ke masing-masing cabor. Untuk ikut berlaga di ajang profesional lainnya," seru Ali.

Untuk diketahui, program PPLPD kali ini mengalami penambahan jumlah kuota, baik dari cabor maupun jumlah atlet jika dibanding tahun lalu. Aji Ali mengatakan tahun lalu program ini hanya tersedia untuk 12 cabor dengan jumlah atlet 46 orang. (adv)

Penulis : Ady Wahyudi

Editor : Muhammad Rafi'i



Suasana kunjungan wisatawan di Pantai Tanah Merah Samboja. (Istimewa)

Selama Libur Lebaran, Pantai Tanah Merah Samboja Sumbang PAD Paling Banyak

TENGGARONG - Selama libur lebaran, Pantai Tanah Merah Samboja tercatat sebagai objek wisata yang paling banyak menyumbang Pendapatan Asli Daerah (PAD) untuk Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar).

Data dari Dinas Pariwisata (Dispar) Kukar mencatat, selama libur lebaran jumlah kunjungan wisatawan yang mendatangi seluruh objek wisata yang dikelola oleh pemkab mencapai 21.392 kunjungan.

Kepala Bidang (Kabid) Pengembangan Pariwisata

Dispar Kukar, Ridha Fatrianta, mengatakan jumlah kunjungan tersebut berhasil menyumbangkan PAD sebesar Rp 218,81 juta. Berasal dari biaya retribusi parkir dan tiket masuk.

"Selama ini, untuk penyumbang PAD Kukar terbesar masih dipegang oleh Pantai Tanah Merah yang ada di Samboja," katanya.

Pendapatan Pantai Tanah Merah ini mengungguli wisata Pulau Kumala, Waduk Panji Tenggarong dan Planetarium Jagad Raya Tenggarong. Hal tersebut karena banyaknya jumlah kun-

jungan wisatawan kesana.

Ridha menambahkan, tidak hanya objek wisata yang dikelola pemerintah yang memberikan sumbangan PAD. Objek wisata yang dikelola swasta pun turut memberikan pemasukan daerah melalui kontribusi pajak ke Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kukar.

"Kami tentunya berterima kasih kepada pengelola wisata swasta yang turut andil dalam meningkatkan PAD Kukar," tandasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi

Editor : Muhammad Rafi'i



Kepala Dispora Kukar, Aji Ali Husni. (Istimewa)

Dispora Kukar Pasang Target Sumbang PAD Sebesar Rp 525 Juta dari Pengelolaan Vanue Olahraga

TENGGARONG - Mengelola sejumlah venue olahraga yang disewakan kepada masyarakat umum, Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kutai Kartanegara (Kukar) menjadi salah satu Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang sukses mendatangkan Pendapatan Asli Daerah (PAD). Untuk kas Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar, hingga ratusan juta rupiah.

Kepala Dispora Kukar, Aji Ali Husni, mengatakan pihaknya menargetkan untuk kembali menyumbangkan PAD minimal sebesar Rp 525 juta rupiah pada tahun ini. "Mudah-mudahan tar-

get ini bisa tercapai," sebutnya, Kamis (18/4/2024).

Berkaca dari pendapatan pada tahun lalu, Aji Ali menyebutkan beberapa venue yang paling banyak menyumbang pendapatan. Mulai dari lapangan mini soccer, Stadion Rondong Demang, kolam renang dan gedung Persatuan Bulutangkis Seluruh Indonesia (PBSI).

"Tahun lalu yang paling tinggi menyumbang pendapatan itu lapangan mini soccer," tambahnya.

Lebih lanjut, untuk meningkatkan pendapatan dari sejumlah venue yang disewakan tersebut,

Aji Ali mengungkapkan pihaknya telah melakukan sejumlah penyegaran infrastruktur di lokasi olahraga tersebut.

"Tahun kemarin di akhir tahun, Gedung PBSI kita lakukan penggantian lampu, di kolam renang sudah kita rehab, kemudian di mini soccer sudah kita tambah videotron, kemudian kita perbaiki gedung depannya," serunya.

"Kedepan juga kita akan lakukan peningkatan pengelolaan kuliner di area parkir Stadion Rondong Demang," tandasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi

Editor : Muhammad Rafi'i



Panorama Desa Wisata Pela, Kecamatan Kota Bangun. (Istimewa)

Desa Pela kembali Ikuti Gelaran Penghargaan Kalpataru 2024

TENGGARONG- Setelah sukses menerima penghargaan Kalpataru pada 2022, Desa Wisata Pela yang terletak di Kecamatan Kota Bangun, Kutai Kartanegara (Kukar) akan kembali mengikuti ajang yang sama pada tahun ini.

Kali ini, Desa Pela akan diikuti sertakan dalam kategori penyelamat lingkungan, konservasi Pesut Mahakam, pengawasan ilegal fishing, penanaman pohon, dan desa ramah lingkungan.

Ketua Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Desa Pela, Alimin, menatap optimis kategori yang diikuti. Mengingat semuanya telah diimplementasikan dengan

baik di Desa Pela.

Bahkan, sejak tahun 2018 Pemerintah Desa (Pemdes) Pela telah menerbitkan Peraturan Desa (Perdes) untuk menjaga lingkungan sekitar yang juga merupakan habitat asli dari Pesut Mahakam.

Alimin menambahkan, pihaknya juga konsisten dalam melakukan upaya pengawasan terhadap ilegal fishing dan juga larangan membuang sampah ke sungai.

"Kegiatan yang telah kami lakukan terdokumentasi, terdata, dan tertulis," ucap Alimin, Rabu (17/4/2024).

la menambahkan pihaknya

juga terus berupaya mendorong DPRD Kukar, agar segera menegahkan Peraturan Daerah (Perda) mengenai Konservasi Perairan Habitat Pesut Mahakam.

Untuk diketahui, perda ini telah diusulkan sejak 2022 lalu dan hingga hari ini masih belum dapat disahkan. Alimin menegaskan, pihaknya telah mengkampanyekan perda ini sejak tahun 2020.

"Kami sudah kampanyekan Perda Konservasi Pesut Mahakam sejak 2020. Kami berharap prosesnya bisa lebih cepat," tandasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi

Editor : Muhammad Rafi'i



Ketua Pokdarwis Desa Pela, Alimin. (Istimewa)

Desa Pela Dapat Jatah Rp 1 Miliar untuk Tingkatkan Fasilitas dan Infrastruktur Wisata

TENGGARONG- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar) telah mengalokasikan anggaran sebesar Rp 1 miliar, untuk terus mengembangkan potensi wisata di Desa Pela, Kecamatan Kota Bangun.

Dana segar tersebut dialokasikan khusus untuk mengembangkan fasilitas dan infrastruktur untuk menunjang destinasi wisata disana.

Dengan dana tersebut, Ketua Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Desa Pela, Alimin, mengatakan akan dibangun adalah jalan sepanjang 400 meter

menuju objek wisata. Termasuk juga pembangunan gerbang selamat datang dan gazebo untuk kenyamanan pengunjung.

"Kolaborasi antara Desa Pela dan Pemkab Kukar adalah hal yang sangat diharapkan. Kami berharap sarana dan prasarana yang kurang bisa segera dilengkapi," ujar Alimin, Rabu (17/4/2024).

Ia menambahkan, kucuran dana tersebut didapat karena memang pihaknya tengah berfokus untuk meningkatkan fasilitas dan infrastruktur wisata guna menarik lebih banyak wisatawan.

Dengan fasilitas dan infrastruktur yang lebih baik, diyakini dapat menambah rasa nyaman pengunjung yang datang kesana.

Dikatakan oleh Alimin, kepastian kucuran dana yang akan disalurkan Pemkab Kukar ke Desa Pela tersebut disampaikan langsung oleh Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin, saat berkunjung ke desanya.

"Kepastian ini diberikan saat kunjungan Wakil Bupati Kukar ke Desa Pela pada bulan Maret lalu," tandasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi

Editor : Muhammad Rafi'i



Kabid Kewirausahaan Pemuda dan Kepramukaan Dispora Kukar, Dery Wardhana. (Ady/Radarkukar)

Dispora Kukar Segera Buka Seleksi Pemuda Pelopor Tingkat Kabupaten

TENGGARONG - Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar), akan segera menggelar seleksi pemuda pelopor tingkat Kabupaten. Rencananya, seleksi ini akan dilaksanakan pada bulan Mei 2024.

Kepala Bidang (Kabid) Kewirausahaan Pemuda dan Kepramukaan Dispora Kukar, Dery Wardhana, mengatakan nantinya pemuda terbaik Kukar yang terpilih sebagai pemuda pelopor, akan mewakili Kukar untuk bersaing ditingkat provinsi pada bulan Agustus mendatang.

"Seleksi pemuda pelopor ini akan dibuka dengan beberapa kategori, diantaranya bidang

pendidikan, seni budaya, pengelolaan sumber daya lingkungan dan pariwisata, pangan dan inovasi teknologi," sebutnya, Rabu (17/4/2024).

Untuk diketahui, ajang seleksi pemuda pelopor ini dibuka secara umum bagi seluruh pemuda di Kukar. Dengan aspek penilaian yang ditekankan adalah kontribusi positif terhadap lingkungan sekitar, sesuai dengan kategori yang tersedia.

Dery Wardhana juga menambahkan, pada gelaran Pemuda Pelopor 2022 lalu, peserta asal Kukar berhasil keluar sebagai juara nasional pemuda pelopor dikategori pangan.

Oleh sebab itu, ia sangat ber-

harap agar pada tahun ini dapat muncul kembali pemuda pelopor asal Kukar, yang bisa berbicara banyak hingga kancah nasional.

Menurutnya, keberadaan pemuda pelopor yang mampu berprestasi hingga tingkat nasional, bisa sangat berperan dalam memotivasi generasi muda untuk memberikan manfaat bagi lingkungan.

"Seperti yang kemarin itu kan kita juara nasional dibidang pangan. Dia kita ajak terus kalau ada sosialisasi-sosialisai pemuda. Mereka kita panggil sebagai pembicara untuk memotivasi," tandasnya. (ADV)

Penulis : Ady Wahyudi

Editor : Muhammad Rafi'i

MEDIA KALTIM 4 TH ANNIVERSARY

MEDIA
KALTIM

MEDIA KALTIM

OPEN

GOLF
TOURNAMENT

• 2024 •

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDAHOLE
IN ONEALL NEW
AVANZA VELOZALL NEW
AGYAUANG TUNAI
150 JUTA &
100 JUTA

KATEGORI PEMENANG:

BEST GROSS OVERALL RP 6 JUTA
BEST NET OVERALL RP 6 JUTA
BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)
NEAREST TO THE PIN
LONGEST DRIVE

GREEN FEE
REGISTRATION

IDR 1.750.000

INCLUDE:

T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH

GRAND
PRIZE

INFO PERTANDINGAN BAKRIE 0852-5050-5151
INFO PENDAFTARAN RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709
TRANSFER PENDAFTARAN BANK MANDIRI
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033



BASRI TANGGAPI SANTAI SUTOMO JABIR YANG SIAP MAJU PILKADA MELALUI PKB

BACA HALAMAN A2



Edarkan Sabu Seberat 3 Gram, Pemuda 18 Tahun Diamankan Polisi



Wali Kota Bontang, Basri Rase. (Syakurah/Radarbontang)

Basri Tanggapi Santai Sutomo Jabir Yang Siap Maju Pilkada Melalui PKB

BONTANG - Basri Rase tidak lagi menjadi satu-satunya yang diusung oleh Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), nama Sutomo Jabir digadang masuk penjurangan bakal calon kepala daerah Kota Bontang melalui partai tersebut.

Ia pun menanggapi hal tersebut dengan santai. Ia mengungkapkan bahwa siapa saja memiliki kesempatan untuk mendaftarkan diri menjadi bakal calon kepala daerah.

"Tidak masalah, keinginan orang lain tidak bisa kita halangi," tambah Ketua DPC PKB Bontang itu.

Ia akan tetap mengikuti mekanisme yang dilakukan dari partainya tersebut. Ia tidak mempermasalahkan bila masih terdapat tambahan kandidat yang ingin mendaftarkan ke PKB.

"Yang menentukan pusat juga, jadi kita tentu harus menghargai," ucapnya Selasa (16/4/24).

Basri sudah siap untuk kempa-

li mendaftar di partainya tersebut dan kembali berpasangan dengan Najirah, oleh karena itu Basri juga satu-satunya yang telah memiliki pasangan dalam pilkada nanti.

Ia pun siap jika mendaftarkan dirinya di partai lain, jika tidak kembali mendapatkan rekomendasi dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) di Jakarta.

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam



Tersangka diamankan di Mapolres Bontang. (ist)

Edarkan Sabu Seberat 3 Gram, Pemuda 18 Tahun Diamankan Polisi

BONTANG - Seorang pemuda berinisial DS (18) warga Bontang Baru, Kecamatan Bontang Utara, tertangkap basah oleh polisi usai memiliki sabu seberat 3,9 gram, Kamis (18/4/2024).

Kapolres Bontang, AKBP Alex Frestian Lumban Tobing, melalui Kasat Resnarkoba, AKP Rihard Nixon mengatakan, anggotanya mendapatkan informasi masuk dari masyarakat bahwa di Jalan MH.Thamrin, RT.22, Kelurahan Bontang Baru, Kecamatan Bontang Utara, sering kali dijadikan tempat transaksi narkoba jenis sabu.

Polisi pun melakukan penangkapan

terhadap tersangka di Jalan Sidorejo, RT.21, Kelurahan Satimpo, Kecamatan Bontang Selatan.

"Sekitar pukul 01.00 Wita, kami telah mencurigai seseorang, saat kami mengamankan yang bersangkutan dan melakukan pengeledahan badan, ditemukan empat bungkus plastik bening berisikan sabu," ucapnya.

Barang bukti yang telah diamankan meliputi, sabu seberat 3,9 gram, satu bungkus plastik klip, satu unit handphone merek Vivo berwarna biru, dan satu unit sepeda motor Yamaha Mio Gear dengan nomor polisi KT 4375 QI.

"Kami mengamankan tersangka saat hendak mengedarkan sabu, tersangka juga mengaku bahwa sabu akan dijual kembali," tambahnya.

Pihak Polres Bontang masih akan mendalami, dari mana asal mula sabu didapatkan. Tersangka saat ini juga telah diamankan di Mapolres Bontang.

Tersangka dijerat Pasal 114 ayat (1) atau Pasal 112 ayat (1) Undang-Undang RI nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika.

"Dengan ancaman hukuman maksimal 20 tahun penjara," pungkasnya.

Penulis: Dwi S

Editor: Yusva Alam

MEDIA KALTIM 4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA
KALTIM**

MEDIA KALTIM
OPEN
**GOLF
TOURNAMENT**
• 2024 •

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA

**HOLE
IN ONE**



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
**150 JUTA &
100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE

**GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000**

INCLUDE:
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH



**GRAND
PRIZE**



INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033

KORAN **DIGITAL**

radar.
MEDIA

RADAR BALIKPAPAN

EDISI JUMAT
19 APR 2024

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



PENUMPANG PELABUHAN SEMAYANG NAIK 20 PERSEN DIBANDINGKAN TAHUN LALU



**Tim SAR Temukan Jasad Pria yang
Tercebur di Pantai Manggar**



Kedatangan penumpang KM Labobar dari Kota Surabaya pada Rabu (17/4) malam.

PENUMPANG PELABUHAN SEMAYANG NAIK 20 PERSEN DIBANDINGKAN TAHUN LALU

BALIKPAPAN - Sejak H-15 Lebaran hingga Rabu (17/4/2024) malam, penumpang yang datang dan pergi dari Pelabuhan Semayang Balikpapan lebih dari 40 ribu orang. Hal tersebut disampaikan oleh Kepala Operasi Pelayanan PT Pelni Balikpapan, Chandra Nugraha.

Chandra Nugraha mengatakan, jumlah tersebut melonjak sekitar 20 persen dari arus mudik dan balik Lebaran tahun sebelumnya.

"Jadi memang ada lonjakan

kalau dari tahun lalu sekitar 20 persen, karena kali ini ada sekitar 40-an ribu orang," ujarnya.

Chandra menjelaskan, proyek pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) salah satu yang turut menyumbang lonjakan penumpang melalui Pelabuhan Semayang Balikpapan ini.

"Pekerja IKN memang sangat mendominasi pada arus mudik kali ini," jelasnya.

Seperti diketahui, kedatangan KM Labobar pada Rabu malam

tadi berasal dari Kota Surabaya, di mana kapal milik PT Pelni ini mengangkut sebanyak 3.000 orang. Dan jumlah ini yang terbanyak terjadi di Pelabuhan Semayang Balikpapan.

"Dari Surabaya ke Balikpapan KM Labobar itu ada 3.000 penumpang. Dan ini adalah puncak arus baliknya. Yang naik juga ada sekitar 1.500 penumpang ini malam," tambah Chandra.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R



Jasad MA saat dievakuasi ke darat oleh Tim SAR gabungan pada Kamis (18/4).

TIM SAR TEMUKAN JASAD PRIA YANG TERCEBUR DI PANTAI MANGGAR

BALIKPAPAN - Tim SAR gabungan akhirnya berhasil menemukan jasad pria berinisial MA (27) yang tercebur dan tenggelam di Pantai Manggar pada Selasa (16/4/2023) sekitar pukul 23.40 Wita.

Kasi Ops Basarnas Balikpapan, Basri mengatakan, jasad korban ditemukan dalam keadaan meninggal dunia dengan jarak dari lokasi terakhir terlihat sekitar 98 meter ke arah Timur Tenggara, pada Kamis (18/4/2024) sekitar pukul 06.40 Wita.

"Kita telah berhasil menemukan jasad korban yang berjarak

lebih kurang 98 meter dari LKP," ujarnya, Kamis (18/4/2024).

Lebih lanjut Basri menjelaskan, setelah ditemukan jasad korban langsung dibawa menuju rumah sakit Kanujoso Djatiwibowo untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

"Dengan ditemukannya korban maka Operasi SAR diusulkan untuk ditutup dan seluruh unsur SAR kembali kesatuannya masing-masing dilanjutkan kesepsiagaan," jelasnya.

Seperti diketahui, pria berinisial MA (27) warga Manggar,

Balikpapan Timur terlihat terjatuh di Sungai Pantai Manggar atau tepatnya di sekitar rumah susun. MA terjatuh diduga karena tubuhnya terpengaruh oleh minuman beralkohol.

Sejak Selasa malam hingga Rabu siang, MA tidak pulang kerumahnya. Sehingga membuat pihak keluarga melaporkan kejadian tersebut, dan salah seorang saksi bernama Firdaus melihat korban terjatuh di Sungai Pantai Manggar.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R



Para pelaku pengedar narkoba dan barang bukti yang berhasil ditangkap Polsek Balikpapan Timur dan Utara.

POLSEK TIMUR DAN UTARA TANGKAP PENGEDAR NARKOBA, SALAH SATUNYA WNA ASAL MALAYSIA

BALIKPAPAN - Dua Polsek di Kota Balikpapan kompak menangkap pelaku pengedar narkoba jenis sabu, usai lebaran baru-baru ini. Adapun Polsek Balikpapan Timur berhasil menangkap pelaku berinisial NN (34) warga Malaysia dengan barang bukti sabu sebanyak 3,52 gram.

Kapolsek Balikpapan Timur, AKP Jajat Sudrajat mengatakan, pelaku ditangkap di sebuah rumah toko (ruko) yang disewanya di kawasan RT 50 Sepinggan Baru, Balikpapan Selatan pada Rabu (17/4/2024) sekitar pukul 19.30 Wita.

"Saat itu ada laporan dari masyarakat bahwa sering terjadi transaksi narkoba jenis sabu di sebuah ruko tersebut. Dan tim opsional langsung bergerak melakukan penyelidikan di ruko yang dimaksud," ujarnya, Kamis (18/4/2024).

Pelaku WNA pun langsung dibawa ke Makopolsek Balikpapan Timur untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

Sementara itu, Kapolsek Balik-

papan Utara, AKP Singgih Supriyatmoko mengatakan, pihaknya juga menangkap salah seorang pengedar narkoba jenis sabu pada Selasa (16/4/2024) sekitar pukul 20.30 Wita.

"Pelaku berinisial I (35) warga Tarakan yang tinggal di Gunung Bugis, Balikpapan Barat berhasil kita tangkap. Barang buktinya ada bong dan pipet kaca," ujarnya.

Meski tidak di temukan barang bukti sabu dari tangan pelaku, namun setelah dilakukan tes urin, pelaku positif narkoba. Dan berdasarkan pengakuan pelaku, ia baru mengonsumsi dan menjual narkoba di tempat temannya di kawasan Gunung Guntur.

"Pengakuannya dia baru antar paket sekaligus makai. Di Jalan Gunung Guntur Dalam Apartemen Green Valley, Lantai 1 Blok B. Saat ini masih kita kembangkan lagi," jelasnya.

Kini kedua tersangka yang berhasil ditangkap jajaran Polsek Balikpapan Timur dan Utara, bakal disangkakan dengan Pasal 114 (1) Jo pasal 112 (1) UU RI No.35

tahun 2009 tentang Narkotika. Dimana ancamannya paling ringan 3 tahun penjara.

Terpisah, Kapolresta Balikpapan, Kombes Pol Anton Firmanto menyampaikan, bahwa seluruh masyarakat Kota Balikpapan tetap waspada terhadap lingkungannya dari peredaran barang haram tersebut.

"Tetap mewaspada situasi lingkungan sekitar, keluarga, tetangga dari bahaya pengaruh narkoba yang dapat menasar siapa saja. Maka dari itu kita tetap jagan abai, serta jangan dianggap sepele karena narkoba dapat menjadi ancaman bagi kita semua," ujarnya.

Kapolresta Balikpapan pun meminta kepada masyarakat jika menemukan, mendengar dan melihat transaksi narkoba maka dapat memberikan laporan kepada petugas terdekat.

"Tetap semangat budayakan hidup sehat tanpa narkoba serta jauh dari dosa," tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

MEDIA KALTIM 4 TH ANNIVERSARY

MEDIA
KALTIM

MEDIA KALTIM

OPEN

GOLF
TOURNAMENT

• 2024 •

HOLE
IN ONE

ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
150 JUTA &
100 JUTA

KATEGORI PEMENANG:

BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**

BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**

BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)

NEAREST TO THE PIN

LONGEST DRIVE

GREEN FEE
REGISTRATION

IDR 1.750.000

INCLUDE:

T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA

GLOVE (SARUNG TANGAN)

BREAK FAST & LUNCH

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA



GRAND
PRIZE



INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**

INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**

TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**

REK: 1480021061323

AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340

ADHI ABDHIAN 08534894392

DARMAN 08115405033

KORAN **DIGITAL**

radar.
MEDIA
TERDEPAN

RADAR PASER

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM

EDISI JUMAT
19 APR 2024



**46.589 WARGA PASER PEKERJA
RENTAN TERIMA LAYANAN BPJS
KETENAGAKERJAAN DARI PEMERINTAH**



**KPU PASER TETAPKAN SYARAT
MINIMAL DAN SEBARAN PASLON
PERSEORANGAN**



Bupati Paser saat menempel tanda kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan di rumah warga

46.589 WARGA PASER PEKERJA RENTAN TERIMA LAYANAN BPJS KETENAGAKERJAAN DARI PEMERINTAH

PASER - Sebanyak 46.589 warga Kabupaten Paser mendapat pelayanan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan dari Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser untuk pekerja rentan di berbagai bidang usaha.

Bupati Paser, Fahmi Fadli menyatakan, pelayanan BPJS Ketenagakerjaan ini merupakan program yang dibuat oleh Pemkab Paser yang masuk dalam program prioritasnya guna melindungi warga dalam bekerja.

"Pekerja yang mendapatkan pelayanan ini di antaranya marbot masjid, pekebun, nelayan, pedagang, ketua RT dan mereka yang tidak memiliki penghasilan tetap," kata Fahmi, Kamis (18/4/2024).

Adapun kategori penerima

lainnya, yaitu pekerja berkependudukan Kabupaten Paser mulai usia 15 hingga 64 tahun, dengan catatan memiliki pekerjaan rentan, bukan berstatus sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN), sedang mencari kerja dan bukan pelajar atau mahasiswa.

"Saat ini yang sudah mendapatkan perlindungan sudah mencapai 90,43 persen. Kami berharap tahun depan bisa mencapai 100 persen," katanya.

Pemkab Paser juga telah mengalokasikan dana setiap bulan untuk membayarkan iuran bagi masyarakat sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan. Melalui program itu, Fahmi menginginkan seluruh warganya dapat menikmati dan merasakan jaminan kesehatan dan keselamatan kerja.

"Saya menghendaki bahwa

seluruh warga Kabupaten Paser itu terjamin kesejahteraannya, salah satunya dengan jaminan kesehatan dan keselamatan kerja," harapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Paser, Madju Simangunsong mengatakan, yang dimaksud pekerja rentan itu adalah orang-orang yang bekerja namun dia tidak mendapatkan upah secara jelas, secara rutin dan serabutan.

"Diupayakan semuanya harus ikut sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan pekerja rentan ini, Karena pemerintah telah menjamin dua jaminan utama, yaitu jaminan kecelakaan kerja dan jaminan kematian." ungkapnya.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R



Komisioner KPU Kabupaten Paser, Anas Abdul Kadir

KPU PASER TETAPKAN SYARAT MINIMAL DAN SEBARAN PASLON PERSEORANGAN

PASER - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Paser telah menetapkan syarat minimal dan persebaran dukungan bakal pasangan calon perseorangan dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Paser 2024.

Hal itu tertuang dalam Keputusan KPU Kabupaten Paser nomor 498 tahun 2024. Dalam keputusan itu, syarat minimal dan persebaran dukungan sebanyak 21.138 dukungan yang masuk dalam Daftar Pemilih Tetap (DPT) dengan sebaran minimal di 6 Kecamatan.

"Jumlah dukungan harus ter-

penuhi dan persebarannya juga harus minimal 6 kecamatan," kata Komisioner KPU Kabupaten Paser, Anas Abdul Kadir, Kamis (18/4/2024).

Adapun penghitungan syarat minimal dan persebaran dukungan bakal paslon perseorangan ini, kata Anas, ini berdasarkan hasil Pemilihan Umum (Pemilu) 2024. Di mana jumlahnya 10 persen dari total DPT.

"Perhitungannya berdasarkan pada Pemilu terakhir, jika terdapat data baru, maka bisa dipastikan dukungan tidak me-

enuhi syarat," paparnya.

Berkaitan tahapan pendaftaran bakal calon perseorangan, Anas mengatakan masih menunggu Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU). Pihaknya mengaku, hingga kini sudah ada yang datang untuk turut menanyakan tahapan calon pasangan perseorangan.

"Kalau secara resmi belum ada. Tapi kalau datang untuk tanya-tanya persyaratannya adalah beberapa," ungkapnya.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R



Kepala Disdikbud Kabupaten Paser, M. Yunus Syam

PROSES BELAJAR MENGAJAR KEMBALI AKTIF, INI PESAN KEPALA DISDIKBUD KABUPATEN PASER

PASER - Pasca berakhirnya libur hari raya Idulfitri 1445 Hijriah, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kabupaten Paser, M. Yunus Syam, berpesan kepada guru dan siswa agar proses belajar mengajar mulai diaktifkan.

"Kepada para siswa, agar kembali fokus belajar untuk mempersiapkan diri menghadapi asesmen di akhir semester," kata Yunus Syam.

Yunus mengatakan, libur sekolah selama 10 hari, diharap dapat mengembalikan semangat anak-anak untuk fokus kembali belajar.

"Setelah liburan semoga anak-anak kembali segar setelah beristirahat dan sekarang bisa kembali fokus belajar," imbuhnya.

Yunus berpesan kepada para pelajar untuk menjaga kesehatan dalam rangka mempersiapkan penilaian akhir semester yang akan dilaksanakan pada bulan Mei 2024 mendatang. Kepada orang tua, untuk mengingatkan anak-anaknya fokus dalam belajar.

"Para siswa, hendaknya dapat lebih memerhatikan kepada pembelajaran dan tidak banyak bermain," ungkapnya.

Yunus juga berpesan kepada guru agar dapat mendampingi para siswa dalam memahami materi sekolah. Para guru juga diharap untuk tidak lelah mengingatkan siswa mereka agar fokus dalam pembelajaran dan mengevaluasi materi yang sudah disampaikan.

Diketahui, sejak Kamis (18/4/2024), para pelajar mulai dari tingkat Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) hingga Sekolah Menengah Atas (SMA) di Kabupaten Paser, mulai memasuki sekolah setelah masa libur Lebaran.

Pewartu: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

MEDIA KALTIM 4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA
KALTIM**

MEDIA KALTIM

OPEN

**GOLF
TOURNAMENT**

• 2024 •

27-28 APRIL 2024
**LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA**

**HOLE
IN ONE**

ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
**150 JUTA &
100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**

BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**

BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)

NEAREST TO THE PIN

LONGEST DRIVE



**GRAND
PRIZE**



**GREEN FEE
REGISTRATION**

IDR 1.750.000

INCLUDE:

T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA

GLOVE (SARUNG TANGAN)

BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**

INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**

TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**

REK: 1480021061323

AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP:

AGUS SUSANTO 08115802340

ADHI ABDHIAN 08534894392

DARMAN 08115405033

KORAN DIGITAL

radar.
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI JUMAT
19 APR 2024

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



**PASCA KEJADIAN MOBIL TERBAKAR DI PARKIRAN SCP,
DISHUB TAK AKAN PERPANJANG
IZIN JIKA PELAKU USAHA TIDAK
PENUHI STANDAR KESELAMATAN**



**PIHAK KELUARGA DARI KOMUNITAS TORAJA
GELAR AKSI 1.000 LILIN DI DEPAN KIMIA FARMA,
PERINGATAN PASCA KEPERGIAN BERTHA**



Kepala Dinas Perhubungan Kota Samarinda Hotmarulitua Manalu. (Media Kaltim)

PASCA KEJADIAN MOBIL TERBAKAR DI PARKIRAN SCP, DISHUB TAK AKAN PERPANJANG IZIN JIKA PELAKU USAHA TIDAK PENUHI STANDAR KESELAMATAN

SAMARINDA- Viral di media sosial (medsos) sebuah video yang memperlihatkan di area parkir di pusat perbelanjaan Samarinda Central Plaza (SCP) Kota Samarinda, salah satu unit mobil Suzuki Splash dengan nomor polisi (nopol) KT 1861 MR terbakar.

Menanggapi hal itu, Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Samarinda Hotmarulitua Manalu membeberkan bahwa protokol keselamatan di lokasi parkir pada pusat-pusat perbelanjaan dan tempat lainnya harus menjadi prioritas.

"Sudah sejak 2022 telah disosialisasikan bahwa Peraturan Menteri Perhubungan Nomor 12 Tahun 2021 merupakan salah satu standar yang perlu dipenuhi

oleh pelaku usaha parkir gedung, termasuk ketersediaan fasilitas pemadam kebakaran dan sistem otomatis penyiraman air (sprinkler) di area parkir," ungkap Manalu, Kamis (18/4/2024).

Lanjutnya, meski telah disosialisasikan masih terdapat sejumlah pelaku usaha yang belum memenuhi standar tersebut, sehingga izin operasional sistem online single submission (OSS) mereka tertunda.

"Jika mereka yang belum memenuhi standar keselamatan yang telah ditentukan, maka kami tidak akan menyetujui perpanjangan izin," ujarnya.

Manalu menegaskan, pihaknya akan menunggu pelaku usaha pusat perbelanjaan untuk mem-

perbaiki standarnya. Namun, jika masih belum memenuhi, Dishub akan mengambil langkah tegas dengan menyegel pos loket parkir.

"Pengendara boleh masuk tanpa dikenakan biaya parkir hingga ada perbaikan," tutur Manalu.

Kemudian, pihak Dishub Kota Samarinda terbuka terkait pertanyaan dan diskusi terkait prosedur keselamatan parkir.

"Hal ini juga berfungsi agar meningkatkan kesadaran akan pentingnya standar keselamatan parkir untuk mencegah kejadian yang tidak diinginkan, seperti yang terjadi di pusat perbelanjaan SCP," pungkasnya.

Penulis : Ernita

Editor : Nicha R



Aksi 1.000 lilin digelar pihak keluarga pasca dua bulan kepergian Bertha. (Ist)

PIHAK KELUARGA DARI KOMUNITAS TORAJA GELAR AKSI 1.000 LILIN DI DEPAN KIMIA FARMA, PERINGATAN PASCA KEPERGIAN BERTHA

SAMARINDA- Komunitas warga Toraja kembali melakukan aksi damai di depan Apotek Kimia Farma, Jalan Hidayatullah, pada Kamis (18/4/2024) pukul 19.00 Wita.

Aksi ini dilakukan, lantaran sejak ditemukannya jenazah Bertha Mini Jama, pihak keluarga belum menemukan titik terang dari penyebab meninggalnya Bertha.

Saudara Bertha, Alfrida (30) mengatakan, tentu aksi ini merupakan aksi damai, dan sebagai doa untuk mengungkap kasus dari penyebab meninggalnya Bertha Mini Jama, yang mana jenazahnya ditemukan di dalam gudang Apotek Kimia Farma.

"Kami melakukan aksi seribu lilin ini adalah terang menjadi terang untuk kasus ini ke depan. Semoga kasus ini terbuka secara terang kepada kami keluarga, karena sudah terlalu lama kami menunggu dan belum ada kejelasan sampai hari ini," terang Alfrida.

Sebagai informasi, Bertha sempat dinyatakan hilang pada 31 Januari 2024 lalu, dan ditemukan dalam keadaan meninggal dunia pada 18 Februari 2024, dengan kondisi membusuk.

"Sejauh ini belum ada informasi lagi mengenai kasus ini, kami berharap penyelidikan ini diting-

katkan menjadi penyidikan. Saat Rapat Dengan Pendapat (RDP) di DPRD Provinsi Kaltim, Kapolresta Samarinda mengatakan sudah siap digelar perkara, tapi sampai hari ini belum ada," ujarnya.

Pihak keluarga Bertha, mengaku banyak kejanggalan di balik meninggalnya Bertha yang merupakan seorang pensiunan guru tersebut. Pasalnya, pada saat rekonstruksi, kepolisian menyebut bahwa almarhumah berjalan kaki dari rumah sakit Atma Husada ke Apotek Kimia Farma di Jalan Hidayatullah hanya memakan waktu 17 menit saja, tidak masuk akal.

"Lalu, kami diinformasikan pada 6 Maret 2024, sudah dibacakan hasil otopsi tapi pada saat audiensi di Polres, Kapolresta menyebut akan mengkonfirmasi ulang otopsi, jadi tanda tanya ke kami ada apa dengan hasil otopsi ini?," tutur Alfrida.

Kemudian, Alfrida juga menyebutkan di tanggal 6 Maret 2024, meninggalnya Bertha dikarenakan mati lemas. Namun, keluarga mempertanyakan selama 14 hari Bertha di dalam gudang Apotek Kimia Farma, yang tidak berkeinginan berusaha keluar.

"Kalau untuk di belakang (gudang) masih kami tutup karena untuk kasusnya belum ada

statement selesai. Jadi kami juga menghormati untuk TKP masih kami tutup, tapi kalau untuk operasional Apotik berjalan seperti normal," imbuhnya.

Aksi 1.000 lilin ini digelar juga sebagai peringatan dua bulan pasca kepergian Bertha Mini Jama di Apotik Kimia Farma. Aksi ini merupakan bentuk, bahwa keluarga terus mengawal kasus ini hingga tuntas.

Pihak keluarga juga telah melakukan aksi damai di hadapan Mako Polresta Samarinda, namun menurut informasi dari keluarga Bertha, pihak kepolisian belum memberikan kepastian kapan gelar perkara itu dilaksanakan.

"Kemarin kami juga sudah bersurat ke beberapa organisasi lembaga terkait kopolnas. Pada intinya kami masih menunggu kapan gelar perkara itu dilaksanakan, satu tuntutan kita waktu itu adalah ingin mendapatkan gelar perkara dan melaksanakannya di Samarinda, karena menurut informasi gelar perkara akan dilaksanakan di Balikpapan, tapi yang pasti kami menunggu gelar perkara itu kapan digelar," tutup Alfrida.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R



Dari kiri ke kanan (Kajari Samarinda Firmansyah Subhan, Kasi Pidum Indra Rivani, Suwarni) (Antara/ M Ghofar)

ISTRI KORBAN TERKAMAN HARIMAU DI SAMARINDA SUDAH MAAFKAN TERSANGKA

SAMARINDA - Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) Samarinda Firmansyah Subhan mengungkapkan Suwarni, istri dari Suprianda (27) asisten rumah tangga yang tewas diterkam harimau peliharaan di Samarinda, Kalimantan Timur pada Sabtu (18/11/2023) sudah memaafkan tersangka, AS selaku majikan pemilik hewan tersebut.

"Dalam kasus ini, keluarga korban atas nama Suwarni yang merupakan istri korban, sudah memaafkan AS. Teman-teman wartawan bisa langsung tanya ke Ibu Suwarni yang sekarang kami hadirkan di sini," ujar Kepala Kejaksaan Negeri Samarinda Firmansyah Subhan saat halalbihalal dengan wartawan di Samarinda seperti dilansir dari Antara, Kamis (18/4/2024).

Dalam hal ini, istri korban bahkan sudah bermohon kepada majelis hakim agar tersangka dihukum seringan-ringannya, karena kedua pihak sudah menempuh jalur damai dan tersang-

ka memberikan tali asih, bahkan anak-anak korban akan disekolahkan hingga perguruan tinggi.

Saat ditanya wartawan, Suwarni mengatakan, ia secara langsung telah memaafkan korban karena ia tahu ini adalah musibah, tanpa adanya unsur kesengajaan, bahkan ia telah lama mengetahui bahwa pekerjaan suaminya adalah memberi makan harimau majikannya tersebut.

"Bapak AS itu orangnya baik, almarhum suami saya sudah dianggap sebagai adiknya sendiri, sehingga kebaikan inilah yang membuat saya memaafkan dan kami sepakat menempuh jalur damai. Saya juga meminta agar Bapak AS dihukum serendah-rendahnya," tutur Suwarni.

Ia pun telah menandatangani Surat Perjanjian Perdamaian dengan AS pada 13 Desember 2023 dengan tanda tangan di atas materai. Terdapat tujuh pasal yang termuat dalam surat perjanjian tersebut.

Diantara isi surat tersebut adalah pihak pertama (tersangka AS) meminta maaf atas musibah yang terjadi, menyampaikan belasungkawa dan bersedia memberi tali asih kepada pihak kedua (keluarga korban), sebagai bentuk tanggung jawab moral secara kemanusiaan pribadi.

Pihak pertama memberikan tali asih senilai Rp250 juta kepada pihak kedua, memberikan sebidang tanah ukuran 10x15 meter di Jalan Muang Ilir Samarinda, dan memfasilitasi beasiswa pendidikan senilai Rp50 juta.

Sementara Kasi Tindak Pidana Umum Kejari Samarinda Indra Rivani, dalam kesempatan itu mengatakan, berdasarkan laporan uji morfologi dan molekuler terkait pengambilan sampel darah dan pengujian laboratorium, harimau yang dipelihara tersangka adalah harimau Benggala, bukan harimau Sumatera. (Ant/MK)

Pewarta : M.Ghofar

Editor : Guido Merung



Kadinkes Kaltim, Jaya Mualimin saat Media Kaltim temui pada 17 April 2024 (Khoirul Umam/mediakaltim)

ISU KESEHATAN MENTAL, KADINKES TEKANKAN PERAN KELUARGA DAN MASYARAKAT

SAMARINDA - Isu kesehatan mental di tengah masyarakat modern memang cukup banyak dibahas.

Dikutip dari laman Sehat Negriku Kemenkes, Indonesia memiliki prevalensi orang dengan gangguan jiwa kurang lebih 1 dari 5 orang. Sekiranya 20 persen dari populasi penduduk di Indonesia memiliki kerentanan terhadap kesehatan mental. Pada tahun 2023 saja, data tingkat depresi yang dimuat oleh World Population Review menyebutkan 9.162.886 kasus depresi dengan prevalensi 3,7 persen di Indonesia.

Di Kalimantan Timur sendiri, data dari kaltimprov.go.id mencatat ada 4.154 orang pada tahun 2020 memiliki gangguan jiwa. Tentu angka tersebut bisa saja terus mengalami kenaikan di tahun 2024.

Menanggapi hal tersebut, Kadinkes Kaltim, Jaya Mualimin, merasa peningkatan stres bisa saja terjadi, apalagi dengan kompetisi dunia kerja yang makin berat. Namun itu semua kembali kepada kontrol pribadi maupun masyarakat sekitar terhadap tekanan-tekanan mental hingga tidak menimbulkan stres berkepanjangan.

"Tingkat stres bisa saja naik

terus-menerus. Kalau kita berkaca ke negara maju lainnya, seperti Australia dan Jepang, seringkali terjadi kasus bunuh diri karena stres dan depresi. Semua kembali kepada kontrol diri masing-masing serta peran masyarakat," jelasnya.

Lebih lanjut, Kadinkes menganggap bahwa peran keluarga dan kerabat sangatlah erat terhadap tingkat stress seseorang. Maka Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Timur telah melakukan beberapa upaya dalam menangani kesehatan psikologis, seperti menyiapkan satu psikolog di 188 puskesmas maupun rumah sakit yang tersebar di berbagai daerah Kalimantan Timur.

"Kami telah melakukan upaya dengan membangun sarana dan prasarananya. Fasilitas untuk pertolongan pertama kasus kejiwaan juga sudah kami lakukan. Pun kami juga bekerja sama dengan badan kesehatan lain untuk mencegah kasus stres berkepanjangan," lanjutnya.

Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Timur terus mengupayakan kesehatan jiwa maupun fisik. Sebagaimana Kadinkes mengungkapkan mengenai relasi antara kesehatan psikis dengan kesehatan tubuh lainnya. Sebab tingkat stress seseorang dapat

mempengaruhi gaya hidup sehat seseorang.

Lebih jauh, Kadinkes menginginkan kesehatan mental sebagai kesehatan komunitas yang sesuai dengan program kesehatan nasional mengenai kesehatan mental yang setara dengan kesehatan fisik lainnya. Sehingga perlu kembali melakukan kampanye-kampanye tentang kesehatan mental.

"Kami menginginkan setiap rumah sakit mengupayakan pelayanan kesehatan jiwa. Karna kebanyakan kasus bunuh diri itu berawal dari penyintas yang enggan terbuka dengan orang-orang di sekitarnya. Meski di Indonesia, kesehatan jiwa belum menjadi indikator kesehatan nasional, namun itu tetap perlu mendapatkan pelayanan yang layak," pangkasnya.

Berkaca dengan negara maju lainnya, Kadinkes berharap tidak ada banyak kasus bunuh diri yang melibatkan orang-orang di umur yang produktif. Mau bagaimanapun peran keluarga dan masyarakat sangatlah penting untuk mencegah melejitnya kasus bunuh diri yang merupakan akibat dari stres maupun depresi. (ADV/ Dinkes Kaltim)

Pewartu : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

MEDIA KALTIM 4 TH ANNIVERSARY

MEDIA
KALTIM

MEDIA KALTIM

OPEN

GOLF
TOURNAMENT

• 2024 •

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA

HOLE
IN ONE



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
150 JUTA &
100 JUTA

KATEGORI PEMENANG:

BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**

BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**

BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)

HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)

NEAREST TO THE PIN

LONGEST DRIVE



GRAND
PRIZE



GREEN FEE
REGISTRATION

IDR 1.750.000

INCLUDE:

T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA

GLOVE (SARUNG TANGAN)

BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**

INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**

TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**

REK: 1480021061323

AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340

ADHI ABDHIAN 08534894392

DARMAN 08115405033